

# MAGAZINE

## Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Sambang Warga Desa Wangunreja Menjelang Pilkada 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.MAGZ.CO.ID](http://SUKABUMI.MAGZ.CO.ID)

Aug 30, 2024 - 10:28



*Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Sambang Warga Desa Wangunreja Menjelang Pilkada 2024*

Polsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, melalui Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA Sutrisno, S.Pd, bersama Babinsa Sertu AM. Abun, telah melaksanakan kegiatan sambang warga di Kampung

Babakan Bandung RT 01/06, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pada pukul 11.00 WIB ini bertujuan untuk memberikan himbauan dan menciptakan situasi kondusif menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak Tahun 2024.

Dalam sambangnya, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan penting kepada masyarakat, antara lain:

**Hindari Penyebaran Berita Hoaks:** Masyarakat diimbau untuk tidak menyebarkan informasi yang tidak dapat dipastikan kebenarannya.

**Jangan Memanfaatkan Isu SARA untuk Kepentingan Politik:** Hindari politisasi isu SARA yang dapat menimbulkan perpecahan.

**Tetap Tenang dan Tidak Mudah Terprovokasi:** Masyarakat diharapkan tetap tenang dan tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memicu ketegangan.

**Hindari Intimidasi dan Persekusi:** Tidak melakukan tindakan intimidasi, persekusi, atau main hakim sendiri.

**Aktifkan Kembali Sistem Keamanan Lingkungan (Siskamling):** Untuk mencegah pencurian kendaraan atau hewan peliharaan.

**Patuhi Aturan Lalu Lintas:** Agar masyarakat mematuhi peraturan lalu lintas demi keselamatan bersama.

**Hindari Judi Online atau Kartu:** Agar tidak terlibat dalam aktivitas perjudian yang melanggar hukum.

**Siap Siaga Terhadap Bencana:** Masyarakat diminta untuk selalu siap dan waspada jika terjadi bencana di wilayah mereka.

Melalui kegiatan ini, diharapkan masyarakat Desa Wangunreja dapat berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif menjelang Pilkada, serta meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi ancaman keamanan dan bencana.